



碧南ロータリークラブ"週報"

第2366回例会 平成19年6月20日(水)

●会長 杉浦健次 ●幹事 石川春久 ●会場監督(SAA) 棚田道和

■例会日 毎週水曜日 12:30

■例会場 碧南商工会議所ホール

■事務局 碧南商工会議所内

〒447-8501 愛知県碧南市源氏神明町90

TEL<0566>41-1100 FAX<0566>48-1100

ホームページ: <http://www.hekinan-rc.jp/>

E-mail: info@hekinan-rc.jp

■会報委員 角谷信二・新美惣英・清澤聰之

2006~2007年度
国際ロータリーのテーマ

LEAD THE WAY

率先しよう

できるひとが
できるときに
できるところで



● 齊唱

ロータリーソング「今日も楽し」

● 本日のメニュー

和風弁当 とんがり帽子



杉浦健次会長

会長挨拶

むし熱い日が続き夏本番が近づいてまいりました。どうか身体ご自愛の程お願い申し上げます。いよいよ2006~2007年度碧南RCの最終例会となりました。一年間の総括については後ほどお時間を頂けるとの事でありますのでそこで申し上げたいと存じます。

ここで誠に寂しいお知らせをしなければなりません。

昭和39年7月に入会され、1983~84年度碧南RC会長、そして創立45周年記念実行委員長等々を務められました永井一会员より「私 健康上の理由により碧南ロータリークラブを平成19年6月末日を以て退会したく御願い申し上げます」という事で退会届が提出されました。実に43年の永きに亘る在籍でございました。永井先生には去る3月頃体調を崩され、その際退会を決意された由、山中寛三先生のお力添えも頂きその後の回復経過を見ながら何とか来年の創立50周年記念式典での在籍を懇願いたした処でございますが、私の力不足により碧南RCの宝物であります長老会員である永井先生のお気持ちを翻意して頂く事が出来ませんでした。誠に残念でありますがここに先生の碧南RCに対する今までのご功績に深い敬意と感謝を申し上げますとともに身体の一日も早い治癒を心よりご祈念申し上げたいと存じます。

なお、昨日石川幹事とお訪ねいたしましたが大変お元気で「又、元気になったら入会させて欲しい。皆さんによろしく・・・」との事でございましたのでご報告申し上げます。

又、平成17年7月に入会なさいました中部電力(株)碧南火力発電所所長の深澤元喜会員が転勤により7月1日付けにて退会される事になりました。2年に亘り碧南RCによく馴染んでご活躍いただいた処でございまして誠に残念であります。新転地でのご活躍とご健勝を心よりご祈念申し上げます。深澤さんには、後ほどご挨拶をいただきます。

さて、去る6月13日~14日と碧南RC遠征ゴルフコンペが行われました。ゴルフ幹事の伊藤正幸さん、長田和徳さん、栗津康之さんには大変お世話になりました。すばらしい雰囲気の中おいしいお酒と男心、女心を歌った碧南RC専属歌手の歌声に時の過ぎるのを忘れる楽しい前夜祭がありました。翌日のレイク浜松カントリークラブのゴルフ大会は栗津康之さんの優勝、伊藤正幸さんの準優勝とゴルフ幹事のワンツーフィナーレでございました。一年間のご苦労に華が咲いた

ものと存じます。誠におめでとうございました。

例会終了後、201号室にて50周年の委員会を行います。各委員長におかれましてはご出席お願ひいたします。

それでは本日も宜しく御願い申し上げます。

退会挨拶

転勤につき退会致します。



深澤元喜会員

幹事報告

- ・他クラブの例会等の変更は幹事報告書の通りです。
- ・本日は最終例会ですので、メールボックスの書類等はお持ち帰り下さい。
- ・1年間幹事報告をお聞き頂き、誠にありがとうございました。



石川春久幹事

委員会報告

〈出席奨励委員会〉

総会員数 80名 (内出席免除者 13名) 出席者 67名	
出席対象者 59／67名	出席率 88.06%
欠席者13名(病欠者0名)	前々回修正出席率 97.01%

※三週連続出席率100%の場合は記念品を差し上げます。

〈ニコボックス委員会〉

- 永井 一君 会員の皆様長年のご厚誼に深く感謝し、心より御礼を申し上げます。
退会後も今まで通り宜しくお願い申し上げます。
- 杉浦 昇一君 雑誌委員長無事終了しました。ありがとうございました。
- 永坂 隆一君 米山奨学会委員長1ヶ年ありがとうございました。
- 長田 徳雄君 今年大変お世話になりました。
- 加藤丈太郎君 ロータリー財団委員長一年間大変皆様にお世話になりました。ありがとうございました。
- 加藤 良邦君 本年会員選考委員長つとめさせて頂きました。皆様のご協力有り難う御座いました。
- 杉浦 健次君 会員諸兄のご厚情により会長職を無事つとめさせて頂きました。想い通り実行出来、感謝致して居ります。ありがとうございました。今後とも宜しくお願い申し上げます。
- 岡田 趟勇君 直前会長無事終わりました。
- 植松 敏樹君 皆様の浄財で成り立っています日本赤十字社の愛知県内の支部、病院、血液センターの施設の監査がすべて終了しました。ありがとうございました。
- 杉浦 晴彦君 広報委員長無事終えることが出来ました。ご協力有り難う御座いました。
- 青木 稔君 会員増強委員会に多大なご協力下さり、感謝申し上げます。多くの素晴らしい仲間が出来たことをうれしく想います。
- 杉浦 求君 一年間お世話になりました。
- 鈴木 敏弘君 本年度エレクトとして一年間勉強させて頂きました。次年度はよろしくお願い致します。
- 平岩統一郎君 クラブ奉仕委員会、一年間有り難う御座いました。

鈴木 昭洋君 職業奉仕委員長一年間無事終わります様です。ありがとうございました。

竹中 義雄君 ロータリー情報委員会一年間無事終えることが出来ました。有り難う御座いました。

石川 春久君 1年間大変ご協力頂き尊に有り難う御座いました。楽しかったです。

小笠原良治君 一年間お世話になりました。

棚田 道和君 一年間ありがとうございました。

鈴木 輝彦君 プログラム委員長を大過なく終えることが出来ました。皆様ありがとうございました。

石橋 嘉彦君 副幹事として一年間勉強させて頂きました。

木村 徳雄君 杉浦会長はじめロータリー会員の方々一年無事にロータリー活動が出来ました。
一年間ありがとうございました。

長田 銑司君 出席奨励委員会一年間ありがとうございました。

伊藤 正幸君 新世代委員会ご指導、ご協力有り難うございました。

伊藤 正幸君

長田 和徳君 } ゴルフ幹事として ご協力有り難うございました。

栗津 康之君 }

平岩 辰之君 } 会員皆様と親睦活動委員会メンバーのご協力のおかげを持って、一年間無事終えることが出来ました。有り難うございました。

角谷 信二君 一年間会報委員会にご協力頂き誠に有り難うございました。

清澤 聰之君 去る 6月 6日浜風臘扇忌が全国各地からの人を含め120名の人によって賑やかに勤まりました。

竹中 誠君 ニコボックス目標金額（150万円）達成。皆様方に感謝申し上げます。

堀田 益隆君 けんしん第54期通常総代会を明日（21日）開催しますので、よろしくお願ひ申し上げます。

深澤 元喜君 大変お世話になりました。碧南ロータリークラブの今後益々のご発展を祈念致します。

栗津 康之君 先のゴルフ部会遠征で優勝させていただきました。杉浦会長様はじめご参加いただいた方すべてに感謝申し上げます。

卓

話

最終例会「役員挨拶」

会長あいさつ

「従流志不变」（流れに従い志を変えず）の気概で昨年の 7 月に船出をさせて頂き、無我夢中の一年があっという間に過ぎ去ったという感じでございます。

道中、杉浦求副会長、石川春久幹事をはじめ役員・理事・委員長さん、そして会員諸兄のご指導ご協力を賜り無事に任務を務めさせて頂き、鈴木敏弘次年度会長にバトンを渡す事が出来、満足感で一杯でございます。

振り返ってみると本年度、ウイリアム（ビル）B. ポイド RI 会長は『Lead the way』『率先しよう』のテーマをかけ「親睦と奉仕を通じて明るい未来をもたらすために 120 万人のロータリアンが力を合わせて率先していくのです」と鼓吹し、水保全・識字率の向上・保健及び飢餓・ロータリー家族を強調事項とされました。又、RI 第2760地区斎藤直美ガバナーは「原点回帰—その精神を受け継ぎながらー」の地区運営方針のもと、クラブ奉仕に徹しよう。ロータリー財団・米山記念奨学会への協力。ロータリーを学ぼう。と投げかけられました。私はお二人のお考えに共鳴する事が多く違和感なく受け入れる事が出来幸せでございました。



碧南ロータリークラブは次々年度に創立50周年を迎えるにあたり、過去の歴史と伝統を大切にしながら、"率先しよう できるひとが できるときに できるところで"のキャッチフレーズのもと「原則+時流」に基づき事業展開をいたしました。特に I・M の全員登録、40名参加の地区大会、山中寛三先生、永井一先生の両先輩会員の碧南RCの歴史についての卓話、会長の主とした活動・行動の告知（ロータリー情報）等でロータリーを学び、又、日本の文化を考える視点からの、「京都の舞妓とのひととき」のインフォーマルミーティング、「石原詢子歌謡ショー・名古屋太閤連の阿波踊り」「陽春花形歌舞伎」の家族会並びに「環境先進県あいちづくり」愛知県副知事稻垣隆司氏、「日本人の心」政治評論家塚本三郎氏をはじめ、毎例会の卓話テーマ、講師の人選の充実により楽しい家族会、楽しい例会が実施できました。そして、会員増強も4名の純増を達成し、その他奉仕部門に於いても大変満足するすばらしい成果を賜り感謝をいたして居ります。

新美孝実行委員長のもと、「創立50周年記念実行委員会」の組織づくりも出来、来年平成20年9月27日（土）記念式典並びに祝宴を挙行することとなりました。いよいよ50周年の節目に向かって全会員一丸となっての活動が始まり碧南ロータリークラブがますます発展する事が期待されるところでございます。

さて、本年度一年、ロータリーを一番楽しく過ごしたのは私であった様に思います。皆様方のご厚情に重ねて感謝申し上げます。幸いにもRI会長賞の受賞をする事が出来、御礼の一端ができたものと存じます。本当に一年間ありがとうございました。感謝申し上げます。

副会長あいさつ

一年間どうもありがとうございました。杉浦健次会長さん、石川春久幹事さんにおんぶにだっこで1年間暮らす事ができました。いろいろたくさん教わりましたけれども、教わった拍子にもう忘れると言うような性格でございますので、本当に両名に助けられ一年間がとても楽に過ごさせて頂きました。来年は鈴木敏弘さんに杉浦健次さんからバトンタッチされますけれども、来年も一つ楽しいロータリークラブライフをお願い・期待しまして、私のお礼と致します。ありがとうございました。



幹事あいさつ

本年度の会長方針の一つ「ロータリーを楽しむ」特に楽しい例会、家族会を重点に展開いたしました所、杉浦会長はじめ 役員、理事の皆様の深い御理解、ご指導、ご鞭撻、そして会員諸兄のご協力により、大過なく幹事を務める事が出来ました。



思い出多き楽しい一年となりました。ありがとうございました。

次回例会案内 平成19年7月11日（水）
インフォーマル・ミーティング
クラブ協議会 決算報告・予算の審議